

## MODES ET MONDE

---

Je passais l'autre jour, par un froid de loup, devant le square Viger quand je vis venir au-devant de moi deux jeunes filles,—deux étrangères, - avec une coiffure qui me semblait, même à distance, un peu bizarre.

Bizarre n'étant pas le mot, je le laisse à deviner à mes lectrices quand elles sauront qu'au lieu d'un chapeau en feutre ou en velours, ces demoiselles portaient chacune un simple vison posé sur leur tête et noué sous le menton, tout comme on les porte autour du cou ; la petite tête qui ressortait un peu de côté semblait mordre le bout de l'oreille ; les pattes et les griffes s'agitaient dans le vide, et le tout était si comique que j'aurais désiré que vous fussiez toutes là pour vous en amuser avec moi.

Ce qui achevait de mettre le comble au ridicule de cet accoutrement, c'était que sur le sommet de la tête, une petite boucle de ruban, bleu pour l'une, rose pour l'autre, était piquée dans la fourrure à la manière d'un papillon.

La rue était à peu près déserte en ce moment, si j'en excepte deux journaliers occupés à enlever la neige de chaque côté du trottoir.

—Eh ben ! c'est l'bout, exclama l'un d'eux en s'appuyant sur sa pelle, d'un air découragé. A c'te heure, les créatures ne savent pas quoi inventer. ma parole !

Ce n'est pas une semblable innovation que je viens vous recommander aujourd'hui, mesdames et mesdemoiselles, mais il est permis de s'étonner jusques à quelles extrémités on porte la manie de se singulariser et de ne vouloir faire rien comme les autres.

Dans ce cas-ci, cependant, je ne crois pas qu'il faille craindre la contagion de l'exemple.

Je vous poserai plutôt comme modèle une autre toilette plus gentille et de meilleure genre, que j'ai beaucoup admirée au Queen's il y a quelques semaines.

En consultant mes notes sur la mode, je constate que c'est tout ce qu'il y a de plus nouveau et de plus élégant.

C'était une simple robe d'étoffe noire, garnie de velours violet foncé dont la couleur sombre était égayée par une soutache d'argent.